

14 de julio de 2025

Estimados compañeros,

Queremos informaros sobre el resultado de la reunión mantenida hoy con la empresa en el marco de las negociaciones del convenio colectivo.

Lamentablemente, esta reunión, como tantas otras anteriores, ha sido de nuevo frustrante y poco productiva. Una vez más, el representante de la empresa, Javier Gándara, ha estado ausente. Aunque los presentes han asegurado tener plenas facultades para negociar y cerrar un acuerdo, no han presentado ni una sola contrapropuesta, sugerencia ni señal alguna de voluntad real de diálogo.

Si bien hoy no hemos presentado una nueva contrapropuesta, sí hemos dejado claras nuestras líneas rojas y hemos expuesto los ámbitos clave en los que debe producirse un avance real. Hemos preguntado directamente: *¿En qué área proponéis trabajar para abrir un diálogo genuino?* Su respuesta ha sido el silencio, seguido del mismo monólogo reciclado sobre la necesidad de que mejoremos nuestras propuestas.

Eso no ha sido una negociación. Ha sido una representación unilateral, carente de diálogo, de contenido y de voluntad real de avanzar. Siguen exigiendo más de nosotros: hechos, justificaciones, revisiones... mientras ellos continúan sin aportar absolutamente nada.

Ante este estancamiento repetido, no nos queda otra opción que elevar nuevamente nuestra voz. Cabe esperar que una escalada formal y pública lleve por fin a la empresa a tomarse en serio su responsabilidad y a implicarse con seriedad.

Queremos señalar con respeto y orgullo que nuestros compañeros pilotos, que también enfrentan sus propios desafíos, han logrado recientemente llegar a un acuerdo con la empresa. Nos alegramos sinceramente por su éxito y los respaldamos con firmeza. Pero también nos preguntamos: ¿dónde está la misma justicia para nosotros? Está claro que la empresa ha encontrado fondos y flexibilidad cuando le ha convenido. ¿Por qué no con nosotros?

Seguimos plenamente comprometidos con alcanzar un acuerdo justo y equilibrado que reconozca nuestro trabajo y nuestro valor. Nuestra unidad y fortaleza marcarán los próximos pasos, y os mantendremos informados en todo momento.

SITCPLA